

“Estamos preparados para igualar vuestras ambiciones sobre energía verde” dice el presidente Galán al canciller de Reino Unido

1/12/2022

Iberdrola, la gran potencia de la energía verde, afirma que estará a la altura de las ambiciones del Gobierno británico en materia de energía verde e incluso acelerará las inversiones si continúa con un marco estable para el sector energético.

Ignacio Galán, Presidente Ejecutivo de Iberdrola, se reunió con el canciller del Reino Unido, Jeremy Hunt, e indicó que la empresa está dispuesta a invertir a niveles récord si el marco regulatorio apoya el apetito por las infraestructuras verdes.

A principios de este mes, Iberdrola, líder mundial en energías renovables y redes eléctricas, esbozó un plan de inversión de capital de 47.000 millones de euros para los próximos tres años, con un aumento de la inversión en el Reino Unido de 10.400 millones de libras en total entre 2020 y 2025.

En una reunión con el Canciller, el Sr. Galán dijo que el Reino Unido tiene una excelente oportunidad para continuar su liderazgo en energías renovables y redes eléctricas.

"Estamos dispuestos a igualar las ambiciones de energía verde del Gobierno británico. Con un entorno normativo estable y predecible, estamos dispuestos a seguir invirtiendo a niveles récord. E incluso estamos dispuestos a acelerar esa inversión si las condiciones lo permiten".

"Tenemos que abordar la actual crisis energética de forma diferente. Se trata de una emergencia y si hay un país en Europa que puede dar resultados más rápidos en materia de electrificación es el Reino Unido".

"El Reino Unido tiene una gran oportunidad de aprovechar su posición de liderazgo en materia de energías renovables, especialmente la eólica marina, y de cultivar la economía verde del hidrógeno. Y, por supuesto, seguir invirtiendo en las redes eléctricas que serán la columna vertebral para introducir más renovables en el sistema y ayudar a descarbonizar el transporte y la calefacción".

"Acojo con satisfacción el compromiso del Canciller y le he dejado claro que en Iberdrola y ScottishPower, el Gobierno del Reino Unido tendrá un socio en sintonía con sus ambiciones de energía verde. Si el Gobierno y el regulador están dispuestos a ir más allá en sus ambiciones, nosotros también lo haremos".

A través de su negocio ScottishPower, Iberdrola está construyendo en East Anglia una de las mayores plantas eólicas marinas en aguas del Reino Unido y fue uno de los mayores ganadores en las subastas de fondos marinos de ScotWind, con un potencial de 7GW de energía eólica marina frente a la costa de Escocia.

Iberdrola predice que la demanda mundial de energía va a superar las previsiones actuales, duplicándose antes de 2040, y sus planes de gasto a tres años destinan el 57% del capital a las redes eléctricas.

Ofgem ha publicado esta semana su decisión final sobre los planes de ScottishPower's SP Energy Networks para invertir más de 3.000 millones de libras entre 2023 y 2028 en sus redes de distribución

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.

en el centro sur de Escocia y norte de Gales, Cheshire y Merseyside. SP Energy Networks está evaluando ahora los detalles de la resolución final.

El Sr. Galán dijo: "Necesitamos un clima en el que los reguladores empujen a empresas como la nuestra a ir más lejos y más rápido. El diseño holístico de la red es un ejemplo de cómo los reguladores pueden centrarse en la creación de las condiciones a largo plazo para la inversión en la infraestructura limpia y ecológica que un país necesita para electrificar y romper el vínculo con los combustibles fósiles.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.